

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 06.03.2023

Sitzungsleitung: Robert Brähne

Protokoll: Moritz Thiele

Sitzungsbeginn: 18: 45

Sitzungsende: 19:43

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U unentsch.	R Sitz ruht
Amborn, Robert		E		
Bock, Fabian				R
Brähne, Brobert	A			
Fellner, Paul		E		
Geyer, Nick	A			
Kosmehl, Erik	A			
Matz, Anne Josephine	A			
Matz, Domenik	A			
Müller, Julian		E		
Peggau, Undine	A			
Schoske, Claudia		E		
Semmler, Roman		E		
Stitz, Stilla		E		
Thiele, Moritz	A			
Assoziiertes Mitglied:				
Belde, Zoe		E		
Bock, Nathalie		E		
Firkert, Ludwig		E		
Haubold, Hendrik		E		

Kahler, Hanna		E		
Kästner, Clemens		E		
Mirtschin, Laura		E		
Pinsker, David	A			
Rothe, Maximilian		E		
Weller, Nora	A			
Wildemann, Felix		E		
Gäste				
Brause, Manja				

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 7 von 13 anwesenden gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Das Protokoll vom 20.02.2023 wurde beschlossen.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Post und Studierendenanliegen

TOP 1.1: Post:

UniTag am 13. Mai [Posteingang (später: Veranstaltungen -> UniTag); 24.02.]

- BP fragen ob sie da schon was geplant haben

Anonymes Hinweissystem der TUD [Posteingang (später: ÖA und Website); 28.02.]

- Neues System zum Problemefälle melden
- Lebt ÖA?
- Könnte man ja mal testen

Einführung Zeitfenstermodell an Senat weitergeleitet

- siehe SK Lehre Bericht

TOP1.2: Studierendenanliegen:

Anliegen an den Prüfungsausschuss Philosophie Lehramt [Posteingang (später: Studierendenanliegen); 02.03.]

- BP kümmert sich drum
- Nathalie fragen -> Moritz kümmert sich

Staatsexamensklausur [Posteingang (später: Studierendenanliegen); 04.03.]

- Frau Mitschke (Lasub) anrufen -> Antrag auf Änderung
- Eventuell möglich Prüfungen noch im Semester nach Stex Abschluss einzureichen
- Lasub Seminare zum Stex (PP)
- Julia antworten (Moritz)

Frage nach Herausgabe des KVV in Bildungswissenschaften

- Josie kümmert sich drum

TOP 2: Berichte

SK Lehre

- An der Philo werden Studiengänge nach dem SLK System neu organisiert (Neuer Studiengang: Geistes und Kulturwissenschaften oder so) -> Man kann sich darin von nun an 2 Hauptfächer wählen, 1 aus PHF und 1 aus PHF und SLK
- Zeitfenstermodell wurde positiv abgestimmt,
- Haben ein wenig bei Herr Gehrman gestänkert über Gründe für Studiumsabbrüche im Lehramt -> er meinte er redet gerne mit uns wenn wir Daten für ihn haben die das belegen

TOP 3: Termine

- FSR 20.03. Nächster Sitzungstermin
- Abschlusstreffen 28.03. TUD - Sylber
- 08.03. Treffen mit Frau Schwalbe und ZLSB zu Abbruchquoten im Lehramt
- 08.03. StuKo
- 26.05. - 30.05.2023 KoaLa in Rostock

TOP 4: Sonstiges

Nick hat eine Frage: Klausur in Physik mit 2 von 17 von 40 bestanden (siehe letztes Protokoll)

- Wir stehen dahinter was dagegen zu machen
- Brainstorming ohne festes Ergebnis, Nick nimmt die Ideen mit

Brobert: Quartalszusammenfassung auf Klausurtagung beschlossen, die würde langsam anstehen

- nicht zu groß aufziehen, mündlich
- Meinungsbild 1: Wollen wir eine regelmäßige Quartalszusammenfassung einführen? 7 Dafür; 1 Dagegen
- Meinungsbild 2: Wollen wir die erste Quartalszusammenfassung am 03.04.2023 ordnungsgemäß führen? 8 Dafür;
- (an dem Termin lässt sich auch noch was rütteln und schütteln)



TOP 0: **Nächste Sitzung**

Nächster Sitzungstermin: 20.03.2023
Nächste Sitzungsleitung: Paul Fellner
Nächstes Protokoll: Claudia Schoske
TOP-Vorschläge: ---

Bestätigung des Protokolls

Datum, Ort

Sitzungsleitung

Protokollant:in